

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La SAF'Île presse le gouvernement fédéral d'adopter des cibles en immigration francophone suffisantes pour remettre la francophonie sur le chemin de la croissance

[Summerside, 27 octobre 2023] – Alors que le gouvernement fédéral s'apprête à annoncer les niveaux d'immigration du Canada pour les trois prochaines années, la SAF'Île et les organismes porte-parole des francophones dans onze autres provinces et territoires unissent leurs voix pour signifier leur inquiétude par rapport aux faibles cibles en immigration francophone considérées par le ministre Marc Miller. Le ministre a récemment indiqué considérer une cible de 6 % pour 2024, croissant à 7 % en 2025 puis à 8 % en 2026.

La SAF'Île appelle le gouvernement à adopter des cibles suffisamment élevées pour renverser le déclin démographique de la francophonie et la remettre sur le chemin de la croissance. À titre de rappel, la SAF'Île et la Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA) du Canada demandent depuis plus de deux ans l'adoption d'une cible de 12 % en matière d'immigration francophone à partir de 2024.

« Le gouvernement annoncera les niveaux d'immigration d'ici quelques jours. Il est minuit moins une et malgré les nombreuses démarches de nos communautés, nous n'avons aucune assurance que le ministre de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté adoptera des cibles suffisantes pour faire croître le poids démographique de nos communautés. C'est alarmant parce que si on rate le train, on le rate pour trois ans », déclare le vice président, Charles Duguay.


La SAF'Île tient à rappeler que la loi sur les langues officielles, modernisée en juin, impose au gouvernement d'agir pour rétablir le poids démographique des communautés francophones en situation minoritaire à ce qu'il était en 1971. Il va sans dire, qu'en annonçant des niveaux d'immigration du Canada, avec des cibles en immigration insuffisantes, le gouvernement fédéral choisirait, en toute connaissance de cause, d'enfreindre sa propre loi.


À propos de la SAF'Île :

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île) est une organisation dédiée à la promotion et à la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. Elle soutient les initiatives visant à renforcer la présence et le rayonnement de la langue et de la culture françaises sur l'Île.

Indirah ASSELAS

Responsable des
communications

 www.safile.org

 communications@safile.org

La SAF'Île Urges the Federal Government to Adopt Francophone Immigration Targets Sufficiently Ambitious to Ensure the Growth of Canada's Francophone Minority Communities.

As the federal government prepares to announce Canada's immigration levels for the next three years, La SAF'Île joins organizations representing Francophone minority communities in 11 provinces and territories in voicing concern regarding the low targets for Francophone immigration outside Quebec currently being considered by Minister Marc Miller. The minister recently stated that he was considering a target of 6 percent for 2024, which would increase to 7 percent in 2025 and 8 percent in 2026.

La SAF'Île urges the government to adopt targets high enough to reverse the demographic decline of the Francophone communities and put them back on a path to growth. For two years now, La SAF'Île and the Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA) du Canada have been calling for a 12% target for Francophone immigration starting in 2023.

"The government will be announcing immigration levels in the next few days. It's one minute to midnight and despite years of advocacy by our communities, we have no assurance that the Minister of Immigration, Refugees and Citizenship will adopt sufficient targets to increase the demographic weight of our communities. It's alarming, because if we miss the boat, we'll miss it for the next three years," says Charles Duguay, VP.

La SAF'Île wishes to emphasize that the Official Languages Act, modernised in June, requires the government to take action to restore the demographic weight of Francophone minority communities to what it was in 1971. It goes without saying that by announcing Canada's immigration levels, with insufficient immigration targets, the federal government would be knowingly choosing to break its own law.


About SAF'Île:

The Acadian and Francophone Society of Prince Edward Island (SAF'Île) is an organization dedicated to the promotion and defense of the rights and interests of the Acadian and Francophone community of Prince Edward Island. It supports initiatives aimed at strengthening the presence and influence of the French language and culture on the Island.

Indirah ASSELAS

Responsable des
communications

 www.safile.org

 communications@safile.org